



[NEW INSTALL OF WINDOWS 10](#)



[NEUE INSTALLATION VON WINDOWS 10](#)



[NY INSTALLASJON AV WINDOWS 10](#)



ENGLISH:

Read how to install Windows 10 at Microsoft's official websites:

Start a completely new Windows 10 installation, or upgrade from Windows 7 or 8.1:

<https://www.microsoft.com/software-download/windows10>

Reinstallation of Windows 10, when you already have Windows 10 installed:

<https://www.microsoft.com/software-download/windows10startfresh>

The product key for this product was sent to you by email, but can also be found on the order page on our website.

Please note: Microsoft Customer Support are not able to provide support for product keys not sold directly by them. If you have any problems with download, activation or installation, please contact our support team at support@dlr-as.com. We will help you to solve the problem.



DEUTSCH:

Informationen zum Installieren von Windows 10 finden Sie auf den offiziellen Websites von Microsoft:

Starten Sie eine komplett neue Windows 10-Installation oder aktualisieren Sie von Windows 7 oder 8.1:

<https://www.microsoft.com/software-download/windows10>

Neuinstallation von Windows 10, wenn Sie Windows 10 bereits installiert haben:

<https://www.microsoft.com/software-download/windows10startfresh>

Der Produktschlüssel für dieses Produkt wurde Ihnen per E-Mail zugeschickt, kann aber auch auf der Bestellseite unserer Website abgerufen werden.

Bitte beachten Sie: Der Microsoft-Kundensupport kann keinen Support für Produktschlüssel bereitstellen, die nicht direkt von ihnen verkauft werden. Wenn Sie Probleme beim Herunterladen, Aktivieren oder Installieren haben, wenden Sie sich bitte an unser Support-Team unter support@dlr-as.com. Wir helfen Ihnen bei der Lösung des Problems.



NORSK:

Les hvordan du installerer Windows 10 på Microsofts offisielle nettsteder:

Start en helt ny Windows 10-installasjon, eller oppgrader fra Windows 7 eller 8.1:

<https://www.microsoft.com/software-download/windows10>

Reinstallering av Windows 10, når du allerede har installert Windows 10:

<https://www.microsoft.com/software-download/windows10startfresh>

Produktnøkkelen for dette produktet ble sendt til deg via e-post, men kan også bli funnet på bestillingssiden på vår hjemmeside.

Vennligst bemerk: Microsofts kundesupport kan ikke tilby støtte for produktnøkler som ikke selges direkte av dem. Hvis du har noen som helst problemer med nedlasting, aktivering eller installasjon, kan du kontakte supportteamet vårt på support@dlr-as.com. Vi hjelper deg med å løse problemet.